

**オマハ姉妹都市協会及びベリンジャー在オマハ日本国名誉総領事に対する
外務大臣表彰伝達式の実施
キミ・タケチ氏に対する在外公館長表彰の実施**

1. 10月8日（日）、伊藤直樹総領事は、ネブラスカ州オマハ市（ローリツェン植物園）において、オマハ姉妹都市協会及びジョージ・ベリンジャー在オマハ日本国名誉総領事に対する平成29年度外務大臣表彰伝達式、及びキミ・タケチ氏に対する在外公館長表彰を執り行いました。
2. オマハ姉妹都市協会は、1965年の設立以来、同年に姉妹都市協定が締結された静岡市との交流活動の企画・運営にて中心的役割を果たし、日本とオマハ市の草の根交流に多大な貢献をされてきました。ベリンジャー名誉総領事は、2010年の任命から7年間にわたる在オマハ日本国名誉総領事としての活動に加え、静岡・オマハ姉妹都市締結50周年記念企画委員長を務めるなど、オマハ市における日系コミュニティの福祉向上及びビジネス機会拡大に幅広く寄与されてきました。今回の外務大臣表彰は、これら長年の功績が認められ、授与されたものです。
3. オマハ在住のキミ・タケチ氏は、日系2世として、1961年のいけばなインターナショナル・オマハ支部の設立、及びオマハ姉妹都市協会の設立に携わり、日本とのつながりを大切にされてきました。今回の在外公館長表彰は、同氏が長年にわたり日本とオマハ市の友好親善に尽力されてきたことに対して、授与したものです。同氏は、本年10月末に100歳を迎えることから、長寿のお祝いも込めた表彰となりました。
4. 表彰式では、総勢72名の日系コミュニティや静岡・オマハ姉妹都市関係に深くかかわりがある出席者の方々から祝意が示されました。式当日は、オマハ姉妹都市協会が、ローリツェン植物園とオマハ日本語補習授業校との協力の下、毎年運営している日本秋祭りが開催されており、オマハ市民が日本文化を楽しむ姿から、日本とオマハ市の交流の歴史を改めて感じることができました。来年2018年には、オマハ市にて第50回日本・米国中西部会日米合同会議が開催されます。今後も、日本とオマハ市双方にて、中西部における日米交流に対する関心の高まりが一層期待できます。



オマハ姉妹都市協会に対する
外務大臣表彰伝達



ベリンジャー名誉総領事に対する
外務大臣表彰伝達



タケチ氏に対する
在外公館長表彰授与



タケチ氏ご家族及びご友人との
記念撮影



オマハ姉妹都市協会メンバー
(学生ボランティア) との記念撮影